



Medienbeobachtung AG

Bieler Tagblatt

06.10.2007

Auflage/ Seite

Ausgaben

28383 / 3

300 / J.

Seite 1 / 1

8475

6012378

Streit um einen Werbespot

sda. Der langwierige Streit um einen Werbespot des Vereins gegen Tierfabriken (VgT) geht in die nächste Runde. Mit einem Revisionsgesuch ans Bundesgericht will der Verein erwirken, dass das Schweizer Fernsehen den Werbebeitrag ausstrahlt. Die SRG verwehrt dem Verein in den 90er-Jahren ein erstes Mal die Ausstrahlung des Spots, was das Bundesgericht 1997 bestätigte.